

SOMMAIRE / CONTENTS

- Jean Cartelier L'anti-colbertisme n'est pas (toujours) un libéralisme : l'exemple de Quesnay
Quesnay's anti-colbertism does not mean liberalism
- Alexandre Chirat La société industrielle d'Aron et Galbraith : des regards croisés pour une vision convergente ?
The industrial society according to Aron and Galbraith: Cross views for a converging position?
- Virgile Chassagnon, Naciba Haned Les ordres normatifs privés et publics de la firme moderne.
Le pluralisme industriel repensé dans une perspective d'histoire de la pensée organisationnelle
The private and public normative orderings of the modern firm: Industrial pluralism in a history of organizational thought perspective
- Saverio M. Fratini, Enrico Sergio, Levrero, Fabio Ravagnani Les anticipations de prix dans les modèles d'équilibre néo-walrassiens : évaluation de l'évolution du point de vue de Hicks
Price expectations in neo-Walrasian equilibrium models: Assessing developments of Hicks's standpoint
- Mauro Boianovsky La macroéconomie à la latino-américaine : Sunkel et la quête d'un modèle structuraliste
Macroeconomics the Latin American way: Sunkel and the quest for a structuralist model
- Débats
- Claire Pignol Comment peut-on être walrassien ? Réponse à Michel De Vroey
How can one be a Walrasian? A reply to Michel De Vroey
- Notes bibliographiques
- Jean Cartelier Arnaud Orain, *La politique du merveilleux. Une autre histoire du Système de Law (1695-1795)*
- Thierry Demals Lemercier de la Rivière, *L'ordre naturel et essentiel des sociétés politiques. Œuvre doctrinale*
- Benoît Walraevens Alain Alcouffe et Philippe Massot-Bordenave, *Adam Smith à Toulouse et en Occitanie.*
- Abdelkader Slifi Jean Dellemotte, *Histoire des idées économiques*
- Mehrdad Vahabi Yukihiko Ikeda et Annalisa Rosselli (Eds.), *War in the History of Economic Thought, Economists and the Question of War*

ISBN : 978-2-343-17941-4
25 €



CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE
PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

76

2019



CAHIERS D'ÉCONOMIE POLITIQUE

PAPERS IN POLITICAL ECONOMY

Histoire de la pensée et théories
History of Thought and Theories

76



2019

Publié avec le soutien du CNRS, de l'université de Paris Nanterre,
de l'UPJV-CRIISEA et de Sciences Po Lille

L'Harmattan